

Joyeux Noël et meilleurs voeux

Posté par nickie - le 24 Décembre 2006 à 00:05

Je souhaite un Joyeux Noël à tous, que cette fête soit une journée de paix, bonheur.

Re: Joyeux Noël

Posté par cleopatre - le 01 Janvier 2007 à 12:11

Bonjour à toutes et tous,

Le premier jour de l'année, comme le veut la tradition, nous pousse à prendre des résolutions.

J'attends avec impatience de voir les résolutions, de nos hommes politiques, à notre égard, je sais, vous allez me dire "ne prends pas tes rêves pour des réalités !", mais sans part de rêve, la vie ne vaut pas le coup d'être vécue et comme le dit le célèbre proverbe :

"Tant qu'il y a de la vie, il y a de l'espoir....."

Alors ne m'enlevez pas mes dernières illusions

En tout cas pour moi, l'année 2007 commence déjà avec la prévision du voyage, sur Paris, pour soutenir Toualbia et peut être l'occasion de rencontrer quelques-uns d'entre nous, mais surtout pour marquer aux yeux de nos institutions notre détermination et notre intégrité.

Je pense que sur des sujets aussi dramatiques que celui de notre ami TOUALBIA, si nous montrons notre cohésion et notre volonté d'action, alors que TOUALBIA n'est ni un FRECHE ni aucune autre personne publique, à ce moment-là, ils se rendront compte de notre volonté et notre détermination dans la résolution du drame HARKI.

Alors j'invite tous les RONA, tous nos amis Pieds-Noirs, tous nos amis à être présents ce 19 janvier 2007.

Et pour terminer, je souhaiterais présenter, à mon tour, mes sincères condoléances, à KIM, et partager

sa peine, mais pour maintenir nos parents en vie dans notre coeur, dans notre histoire nous devons continuer la lutte pour eux et en leur honneur, car la FRANCE n'a pas sut les honorer mais nous, leurs enfants, devons tout faire pour que ce manque soit comblé et que la fierté que nous éprouvons pour eux soit publique et partagée par tous.

Bonne année 2007 et réussite dans notre combat

cléo

Re: Joyeux Noël

Posté par KIM - le 01 Janvier 2007 à 16:46

Merci Khader et merci Cléo d'avoir eu une pensée pour moi-même et pour ma famille. Mon papa nous a quittés et nous nous sentons bien seuls, malgré les nombreux amis. Merci encore.

Je vous souhaite à tous les deux et à tous nos amis de COALITION-HARKIS, une bonne et belle année 2007, pleine de réussite dans tous les domaines. Je vous embrasse tous.

condoléances

Posté par nickie - le 02 Janvier 2007 à 00:16

Bonsoir Kim,

je viens d'apprendre le décès de votre papa, c'est une bien triste nouvelle, je vous adresse mes sincères condoléances, il va retrouver la paix et son honneur, je souhaite pour vous et votre famille, la paix et la reconnaissance... je vous embrasse, nickie.

Re: Joyeux Noël

Posté par azur - le 02 Janvier 2007 à 05:04

Bonkour,

Je viens de lire les posts ci-dessus, mes sincères condoléances à Kim, que je ne connais pas mais la perte d'un parent est si douloureuse, ce que j'ai vécu voilà quelques années, mon père n'avait jamais revu ses frères depuis 1962, je pleurais à la fois cela et à la fois sa disparition même.

Azur.

=====

Re: Joyeux Noël

Posté par alif - le 02 Janvier 2007 à 19:31

Bonjour,

Je viens de lire moi aussi les messages ci-dessus, mes sincères condoléances à Kim,moi aussi le 6 Février 2005 a 15Hrs un dimanche,j'ai perdu la personne la plus chère à mon coeur, son départ a emmené avec elle une partie de mon ame,je ne sais pas si un jour je m'en remettrai et depuis tout ce qui pourra m'arriver ne sera jamais aussi horrible que cette séparation,son passé a été une survie de tous les jours,la perte de son mari tué par la "valeureuse armée de libération de l'Algérie"; le FLN.Parquage dans les camps de concentration,après les camps dans les années soixante, vie dans une prison désaffectée,et j'en passe.

La France lui a volé son ame sa dignité,son existence,sa vie.UNE MERE COURAGE ET DIGNE QUI A SACRIFIE SA VIE A UN PAYS INDIGNE DE SON SACRIFICE.

Merci a tous pour vos témoignages.

Et espérons que cette année 2007puisse,apporté réconfort,paix,justice reconnaissance et réparation.

BONNE ANNEE 2007

=====